

NOTA DE PRENSA

Demandan al Congreso pronta elección del Defensor del pueblo

BLOQUE PARLAMENTARIO INTEGRADO POR SOMOS PERU, ACCION POPULAR, UNION POR EL PERU, PERU AHORA Y GPDI ANUNCIARON RESPALDO A WALTER ALBAN PARA DEFENSOR DEL PUEBLO

Los voceros de los grupos políticos somos Perú, Acción Popular, Unión por el Perú, Perú Ahora y GPDI anunciaron que luego de llevar a cabo reuniones de concertación propusieron la candidatura de Walter Albán a la Defensoría del Pueblo, cargo que vienen desempeñando desde hace tres años de manera interina.

Los voceros Natele Amprimo, Luis Guerrero, Michael Martínez, Pedro Morales, Mario Ochoa y Jorge Mera, coincidieron en destacar las cualidades personales y profesionales del doctor Walter Albán, enfatizando que cuenta con credibilidad y amplia aceptación en la población por la meritoria labor que viene desempeñando en calidad de interino.

También invocaron a las otras fuerzas políticas del Congreso de la República a no seguir postergando la elección del Defensor del Pueblo, así mismo les invocaron sumarse a este esfuerzo de consenso orientado a fortalecer la institucionalidad del país.

Los representantes de este bloque parlamentario, integrado por 22 congresistas, también indicaron que continuarán coordinando esfuerzos para tratar temas de importancia nacional que reclama el país en las actuales circunstancias.

Lima, 20 de mayo de 2004.

CON EL RUEGO POR SU DIFUSION